

Seguridad Ciudadana: Hoy se celebra el Día Internacional de la "Resucitación Cardiorrespiratoria"

Fecha de publicación: 16/10/2015 0:00

Descripción:



Con motivo del Día Internacional de la "Resucitación Cardiorrespiratoria (RCP)" y bajo el lema "Tus manos pueden salvar más vidas", la Concejalía de Presidencia, Seguridad Ciudadana y Movilidad, a través de la Agrupación de Protección Civil Móstoles, ha instalado en la Plaza de España tres hospitales de Campaña en los que se enseña a los vecinos a responder ante una situación de parada cardiorrespiratoria. El concejal

responsable del Área, Roberto Sánchez, ha presenciado junto a vecinos la realización de estas útiles maniobras.

Mediante unas sencillas maniobras realizadas con las manos se puede reanimar a una persona en peligro de muerte si se coge a tiempo. Las maniobras también se pueden apoyar con un dispositivo denominado desfibrilador externo semiautomático (DESA): un aparato electrónico portátil que diagnostica y trata la parada cardiorrespiratoria, restableciendo el ritmo cardíaco efectivo eléctrica y mecánicamente.

Hoy, en horario de 10:00 a 14:00 y de 16:00 a 21:00 horas en la Plaza de España